

St. Pankratius Offenbach-Bürgel:
Messdieneraufnahme und
Verabschiedung von Kimberly
Stevermüer

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

9. Juli 2024



Am 07. Juli wurden im Sonntagsgottesdienst der Gemeinde St. Pankratius Offenbach-Bürgel mit Ben, Fabian, Lotta und Thea vier neue MinistrantInnen aufgenommen.

Kimberly Stevermüer wurde nach 11 Jahren Engagement in Gottesdiensten und Gruppenstunden von der Leiterin Beate Kratz aus dem Team verabschiedet. Unter dem Motto "Gott ist wie ein guter Hirte" feierten die Ministranten, Pfarrer Andreas Puckel und Diakon Bohne (auf dem Foto) mit der Gemeinde einen fröhlichen Gottesdienst.

Pfarrer Andreas Puckel